

#himmelsleuchten

Eine Kampagne der Katholischen Kirche in Düsseldorf

WORKSHOPS:

9. Februar und

9. März

jeweils 11 – 17 Uhr

Lambertushaus,

Stiftsplatz 4

An die engagierten, interessierten, neugierigen, skeptischen, missionarischen, glaubensfrohen, abwartenden Christinnen und Christen ...

... in insgesamt vier Workshops bietet die Katholische Kirche in Düsseldorf auf dem Weg zu **#himmelsleuchten** spannende Themen rund um Glaubenskommunikation, lebendiger Mission und innovativer Ideenfindung an.

9. Februar 2019

„Mehr als Stille Post ... wie kann ich über meinen Glauben sprechen?“ mit Kristell Köhler (Köln)

Was prägt meinen Glauben? Will ich von Gott sprechen und wenn ja, warum? Wie finde ich die richtigen Worte? Wann kommuniziere ich wie? Diesen und noch vielen weiteren Fragen geht Kristell Köhler, zuständig für Glaubenskommunikation im Referat Erwachsenen- und Familienpastoral des Erzbistums Köln, im Rahmen des Workshops nach. Die Teilnehmer erwarten geistliche Impulse, Informationen zu Sprachfähigkeit und der persönlichen Gesprächshaltung sowie zu Kommunikationsmethoden.

9. März 2019

„Mission possible – Praxis für Dialog und Evangelisation“ mit Otto Neubauer (Wien)

Viele sehnen sich danach, ihren Glauben auf anziehende Weise weiterzugeben. Wie kann dies gelingen? Otto Neubauer, Leiter der Akademie für Dialog und Evangelisation in Wien, will mit theologisch verständlichen Antworten, neuen Ideen, erprobten Praxisbeispielen und vielen Geschichten unser Tun für **#himmelsleuchten** inspirieren.

Weitere Workshop-Termine am 30. März und 11. Mai.

Alle Workshops finden **samstags** in der Zeit von **11 bis 17 Uhr** im **Lambertushaus, Stiftsplatz 4**, statt.

Mehr Informationen unter **www.himmelsleuchten-duesseldorf.de**

Anmeldung bitte an:

E-Mail: info@katholisches-duesseldorf.de

Telefon: 0211 9010223